

Vandœuvre-les-Nancy, le 31 janvier 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'école d'ingénieurs l'ESSTIN devient Polytech Nancy

En décembre dernier, l'assemblée des directeurs du réseau Polytech s'est prononcée à l'unanimité en faveur de l'entrée de l'ESSTIN comme 14^{ème} école membre du réseau Polytech. Ce mardi 31 janvier, le Conseil d'Administration de l'Université de Lorraine a voté à l'unanimité les nouveaux statuts de l'école. A compter du 1^{er} février 2017, l'ESSTIN devient donc officiellement Polytech Nancy.

En décembre 2016, la Commission des Titres d'Ingénieur (CTI) a accrédité 4 diplômes de l'ESSTIN lui permettant ainsi de remplir les conditions requises pour intégrer le réseau Polytech. Suite à cet avis favorable, les directeurs des écoles du réseau Polytech se sont réunis le 14 décembre dernier et ont voté à l'unanimité l'entrée de l'ESSTIN dans le réseau. Depuis le 1^{er} janvier 2017, l'ESSTIN est donc école membre du réseau Polytech.

Le changement de nom de l'ESSTIN en Polytech Nancy a été soumis à la décision du Conseil d'Administration de l'Université de Lorraine, ce 31 janvier 2017, et a été adopté à l'unanimité.

Polytech Nancy : ce qui change

L'ESSTIN qui proposait jusqu'à présent un diplôme unique, ouvrira 4 spécialités dès septembre 2017 :

- Energie, Mécanique, Matériaux et Environnement
- Management opérationnel, Maintenance et Maîtrise des risques
- Ingénierie de l'Information et des Systèmes
- Internet Industriel (formation par apprentissage)

Par ailleurs, les élèves intégrant Polytech Nancy dès le bac auront la possibilité de changer d'école à la fin des deux années du cycle préparatoire et pourront prétendre à toutes les spécialités ingénieurs des écoles du réseau Polytech.

Les modalités d'admission à Polytech Nancy restent identiques : concours Geipi Polytech pour les élèves de Terminale S-STI2D-STL (inscription jusqu'au 20 mars), concours Polytech pour les élèves de CPGE (Classes Préparatoires aux Grandes Ecoles), dossier + entretien pour les autres formations bac+2, bac+3 et bac+4.

Le réseau Polytech

Le réseau Polytech est un groupement de 14 écoles d'ingénieurs publiques qui dépendent du Ministère de l'Education Nationale, de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche et qui délivrent des diplômes d'ingénieur reconnus par la Commission des Titres d'Ingénieur (CTI).

Les écoles du réseau proposent une formation en 5 ans avec un cycle préparatoire et 12 grands domaines de formation. Avec plus de 65 000 ingénieurs en activité et 3 000 diplômés annuels (soit 13 % des ingénieurs diplômés en France), le réseau Polytech est reconnu par le monde économique et permet une insertion rapide des diplômés.

Les 14 écoles partagent également les mêmes valeurs et la même ambition pour leurs élèves-ingénieurs.

Contacts :

Caroline SCHWARTZ : Chargée de communication
Tél. : 03.83.68.50.53 • Email : caroline.schwartz@univ-lorraine.fr
Secrétariat de direction :
Tél. : 03.83.68.51.11
2, rue Jean Lamour • 54500 Vandœuvre-les-Nancy

Composante de l'Université de Lorraine et du Collégium Lorraine INP, l'ESSTIN - Polytech Nancy est une école citoyenne et innovante qui forme des ingénieurs responsables pour l'entreprise et la société. L'école est fortement ancrée dans plusieurs pôles scientifiques de l'Université de Lorraine et ses enseignants-chercheurs sont actifs dans plusieurs laboratoires de Recherche de renommée internationale aux thématiques diverses.

Nous souhaitons que les ingénieurs diplômés de l'école soient responsables, novateurs, pragmatiques et adaptés au monde économique, avec une forte sensibilisation à l'ouverture internationale et un partenariat avec des entreprises tout au long de la scolarité.

Grâce à l'équipe enseignante et l'équipe administrative, l'ESSTIN - Polytech Nancy offre une formation de qualité et un accompagnement des élèves tout au long de leur cursus.

Chiffres clés de l'ESSTIN – Polytech Nancy

- 900 élèves ingénieurs
- 150 diplômés par an
- 60 intervenants extérieurs
- 81 enseignants et enseignants-chercheurs
- 45 personnels administratifs et techniques
- 30 doctorants
- 8 laboratoires et 3 fédérations de recherche associés
- Campus de 18 000 m²

Historique

- 1960 : Création de l'ISIN (Institut des Spécialités Industrielles de Nancy)
- 1964 : Première promotion d'ingénieurs ISIN avec 3 options de fin d'études (Electricité, Mécanique, Chimie)
- 1981 : L'option Cybernétique se dédouble et donne naissance à une option Automatique et une option Maintenance Industrielle
- 1985 : L'ISIN devient ESSTIN (Ecole Supérieure des Sciences et Technologies de l'Ingénieur de Nancy)
- 1989 : Délocalisation partielle de l'option Maintenance à Blois (actuel INSA Val de Loire) et création d'une option Ingénierie de la Communication à Nice (actuel Polytech Nice)
- 1994 : Mise en place des Départements de fin d'études GEMMES et ISYS
- 1996 et 1998 : Construction de 4 000 m² de nouveaux locaux
- 2001 : L'ESSTIN diplôme son 3 000^{ème} ingénieur
- 2010 : L'ESSTIN fête ses 50 ans en présence du célèbre astrophysicien Hubert REEVES
- 2011 : Inauguration de l'Esstinium, suite à la rénovation du gymnase, nouvel espace d'accueil d'évènements à l'ESSTIN
- 2012 : Ouverture du Campus ESSTIN à Douala (Cameroun)
- 2013 : Ouverture du Campus ESSTIN à Rabat (Maroc)
- 2014 : L'ESSTIN diplôme sa 50^{ème} promotion d'ingénieurs
- 2014 : L'ESSTIN devient école associée du réseau Polytech
- 2016 : L'ESSTIN est habilitée par la CTI pour 4 diplômes dont 1 en apprentissage
- 2017 : L'ESSTIN devient Polytech Nancy